

Article 31 du Règlement

Le taux de chômage a diminué pour atteindre la moyenne nationale à un point de pourcentage près. Le raccordement permanent et les fonds fédéraux consentis pour la construction de routes aideront à soutenir la croissance économique au Nouveau-Brunswick.

Malgré ces prévisions réjouissantes, le CEPA a néanmoins souligné que le déficit provincial constitue un problème, d'où la nécessité pour tous les gouvernements de travailler en collaboration afin de réduire leurs déficits et leurs dettes.

* * *

LA BATAILLE DE L'ATLANTIQUE

M. David Dingwall (Cap-Breton—Richmond—Est): Monsieur le Président, le week-end dernier, des Canadiens d'un peu partout dans le pays ont marqué le 50^e anniversaire de la Bataille de l'Atlantique.

Notre marine était devenue la troisième puissance alliée en importance, comptant plus de 100 000 marins, dont 6 800 femmes qui avaient servi dans les établissements à terre, au Canada, et comme auxiliaires à l'étranger.

Malheureusement, nous avons perdu 59 navires marchands et 32 navires de guerre, dont 24 dans la Bataille de l'Atlantique. Plus de 3 000 marins ont perdu la vie.

Aujourd'hui, nous rendons hommage aux braves hommes et femmes de la Marine royale du Canada et de la Marine marchande qui sont revenus sains et saufs du froid glacial de l'Atlantique Nord et à ceux et celles qui étaient partis en mer pendant qu'ils servaient leur pays, mais qui ne sont pas revenus. Nous leur rendons hommage pour leur dévouement et pour avoir défendu la liberté.

Leur service et leur sacrifice inspirent toujours les Canadiens et servent de noble exemple aux nombreux autres Canadiens qui continuent de servir dans les forces armées dans des régions inhospitalières du globe.

* * *

L'ÉCONOMIE

M. Girve Fretz (Erie): Monsieur le Président, vu que mes collègues d'en face ont l'habitude d'être réticents à communiquer de bonnes nouvelles aux Canadiens, je me sens forcé de prendre la parole à la Chambre aujourd'hui.

Au cours de la fin de semaine, le journal *The Globe and Mail* a signalé que l'économie canadienne avait connu une croissance de 0,4 p. 100 en février. Cela concorde avec les indicateurs économiques des trois derniers mois qui affichent une augmentation du PIB au Canada.

Pourtant, ce n'est là qu'une première partie de la bonne nouvelle. L'autre partie, c'est que le vif regain de production réalisé en février a porté la valeur totale des biens et services du Canada, notre PIB, à son plus haut niveau depuis mars 1990, lorsque notre économie est entrée en récession. En d'autres termes, non seulement la récession est-elle chose du passé, mais notre économie est plus forte qu'avant que la récession ne débute.

Des mois durant, l'opposition n'a cessé de nous demander de mettre un terme à nos efforts de restructuration. «Annulez le libre-échange, abolissez la TPS, annulez l'ALENA et dépensez davantage», tel était son refrain.

En repoussant ses prétendues solutions de rechange et en poursuivant nos objectifs, soit des marchés plus ouverts, une fiscalité plus équitable et la prudence dans la gestion des finances, nous avons établi les assises d'une croissance de meilleure qualité et d'une économie à long terme plus forte.

Permettez-moi de rapporter les propos de l'économiste principal adjoint de la Banque royale au sujet des chiffres publiés samedi: «Nous sommes sur la bonne voie. Les choses sont. . .»

M. le Président: Le temps de parole du député est écoulé.

* * *

● (1410)

LES CHEFS DE PARTI

M. Stan Keyes (Hamilton—Ouest): Monsieur le Président:

Pendant que Mulroney parcourra les vieux pays
Tiré à quatre épingles dans ses plus beaux habits,
Qu'à se dégoter un autre job un million dépensera,
Sourd aux cris de la populace en colère, en bas,
Se baladant en jet et en cabriolets luxueux,
Mais refusant d'aider de notre pays les miséreux,
Un chef saura avoir encore du coeur et ce citoyen,
Je le proclame, n'est nul autre que Jean Chrétien,
À peine rentré d'une tournée en car de Hamilton—Niagara.

La présentatrice de vidéos, Erica Ehm, a fait grand cas
De la visite de Chrétien à la Stelco comme à Toronto
Et de sa compréhension des véritables besoins du populo.
Lorsque Kim Campbell dit vouloir faire payer les usagers
De l'assurance-maladie, Chrétien proteste: «Attendez!
C'est un droit qu'on est en train de bafouer pour sûr.»
Ne pariez donc pas votre argent sur cette folle aventure!

Où sont donc tous les fameux emplois en 1984 promis
Alors qu'à laver les planchers vous êtes ici réduits?
Dites, votre situation est-elle meilleure aujourd'hui?
Je parie que non et qu'à Jean Chrétien vous direz oui.
L'étiquette ou la marque sur la boîte ont beau changer,
Le thon qu'elle contient n'en reste pas moins avarié.
Je ne vous poserai donc qu'une simple question:
Vous porterez-vous mieux après une autre indigestion?